



真っ赤に燃えた～ 太陽だから～ ♪

歌詞の通りにギラギラと太陽が燃えさかる夏！ になりました

さらにより暑さを感じさせてくれるのは今が盛りの蝉の声です

ミ～ンミ～ン ズ～ズ～ わしゃわしゃわしゃ 等々 今日も今日とて大賑わい

でも先日 聞いちゃいました つくつくい～っしゅ つくつくい～っしゅの

ツツボ 羽の声 以前は益過ぎにこの声を聴いて夏の終わりを感じたものでしたが

温暖化？のせいでしょうか 最近は早くから鳴いている気がします

連日のように 日本のどこかで最高気温越えのニュースが飛び交い

40℃越えも珍しくなくなりつつある今日この頃 少しばかり地球の未来が心配?!

## 今日のレク



うちわで  
風船バレー  
どちらも  
Iサ行イッ！

人呼んで  
スパイダーキャッチャーゲーム  
たくさん キャッチ してね

今年も  
美味しい  
かき氷！



お手玉投げ  
バラよく  
のせていきましょう

## ～今月のつづき～ 叡智を結集して

天気予報によりますと今年は10月までは暑い日々が続くそうです。このニュース 聞いただけでぐったりです。

世界では 戦争や政権争いによる行為で一度に多くの人命が奪われていますが 今のこの暑さも人為的な部分 いわゆる人災によるものが多いといわれているというのに まだまだ破壊すること 私利私欲のことばかり考えている人間がはびこっているこの世の中 地球の未来はどうなっていくのでしょうか。

人類みんなで叡智を絞って 未来のために 子どもたちのために 安全な地球を取り戻してほしいとこの地球の片隅から切に

切に願っております。

今日も真夏日。 また寝苦しい夜になりそうです。



みんなで体操  
そのあとは  
今日はピポッで  
キャッチしました



お誕生日おめでとうございます！



## お願い

コロナ感染者がまた増えて来ています 夏休みやお盆など 交流が増える時期です

現在 面会は玄関先で行っておりますが

感染状況次第では変更もありますので必ず 事前にご連絡をお願いいたします